

Bürgermeisterin Kalkbrenner eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Sitzung unter Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß einberufen und nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.

Die SPD-Fraktion beantragt eine Einwohnerfragestunde nach Tagesordnungspunkt 2 durchzuführen.

Der Rat gedenkt anschließend der Opfer der Flutkatastrophe.

Bürgermeisterin Kalkbrenner dankt danach im Namen des Rates und der Gemeinde Swisttal den unterstützenden Kräften, Helfern, Hilfs- und Rettungsorganisationen, Institutionen und Unternehmen während der Flutkatastrophe.